

### 4719, 69° avenue Cold Lake, AB. T9M 2E6 Téléphone: (780) 594-0444

# Frais scolaires 2025-2026

Primaire

Les frais d'articles scolaires sont de 60\$.

Ces frais couvrent le matériel connexe (cahiers périssables, papier, duotangs, crayons, gommes à effacer, etc) pour tous les cours. Les élèves de 4e-6e année auront un frais de 15\$ pour les cours d'option.

### Le transport scolaire est gratuit.

Les élèves doivent aussi acheter des fournitures scolaires personnelles (souliers, boîte à dîner, bouteille d'eau, etc.). Cette liste est envoyée aux parents à la fin du mois je juin et d'août. Elle se trouve aussi sur le site Internet de l'école.

Les frais supplémentaires couvrent les activités parascolaires. Ce sont les frais à payer au cours de l'année scolaire si l'élève choisit de participer aux activités. La liste cidessous donne des exemples d'activités qui requièrent des frais. Les coûts sont approximatifs.

15\$	Cours d'option (4e-6e - obligatoire)
40\$	Voyage de fin d'année
20\$	Lutte (3-6 année)
35\$	Club d'arts (3-6 année)
25\$	Excursion éducative
35\$	Glissade à Kinosoo
45\$	Ski (4e-6e)
25\$	Dîner de Noël (pour les parents)
10\$	Course de vélo de montagne (5-6 année)
20\$	Course cross-country (4-6 année)
35\$	Volleyball (5-6 année)
50\$	Basketball (5-6 année)
15\$	Badminton (5-6 année)
25\$	Athlétisme (5-6 année)
45\$	Dépôt pour les uniformes sportifs



## Cold Lake, AB. T9M 2E6 Téléphone: (780) 594-0444

### School Fees 2025-2026

Elementary

The school supply fee is \$60.

This fee covers course materials (notebooks, paper, duotangs, pencils, erasers, etc.) Grade 4-6 students have a \$15 fee for the option courses.

### There are no bus transportation fees.

Students must also purchase personal school supplies (shoes, lunch box, water bottle, etc.). This list is sent out to parents near the end of June and August. It is also on our website.

There are extra costs for extracurricular activities. These fees are to be paid throughout the year if the student chooses to participate. The following list gives examples of activities that require fees to be paid. The costs are approximate.

15\$	Option courses (Grades 4-6 - mandatory)
40\$	End of year field trip
20\$	Wrestling (Grades 3-6)
35\$	Art club (Grades 3-6)
25\$	Educational field trip
35\$	Tubing at Kinosoo
45\$	Ski (Grades 4-6)
25\$	Christmas luncheon (for parents)
10\$	Mountain bike race (Grades 5-6)
20\$	Cross-country race (Grades 4-6)
35\$	Volleyball (Grades 5-6)
50\$	Basketball (Grades 5-6)
15\$	Badminton (Grades 5-6)
25\$	Track and field (Grades 5-6)
45\$	Deposit for sports uniformes (Grades 5-6)